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Мэр Москвы  Сергей 
Собянин открыл 
первую очередь тех-

нопарка ЗИЛ. Реоргани-
зация площадки бывше-
го завода началась ещё в 
2019 году.

Заказывать 
будут ведущие 
автогиганты

Наряду с производствен-
ными зданиями здесь по-
явились жилая террито-
рия, социальная инфра-
структура, спортобъекты. 
Кроме того, формируется 
новая транспортная систе-
ма, объединяющая МЦК, 
Троицкую и Бирюлёвскую 
линии метро.   

Мэр отметил, что среди 
будущих резидентов тех-
нопарка — компании, ко-
торые производят электро-
нику для автомобильной 
отрасли. В числе заказчи-
ков такой продукции — ве-
дущие отечественные ав-
топроизводители: КамАЗ, 
ГАЗ, ВАЗ и другие.

— В Москве уже 47 тех-
нопарков, в которых рабо-
тают около 80 тысяч чело-
век. Это малые и средние 
инновационные предпри-
ятия, которые составляют 
ядро инновационного раз-
вития Москвы и в значи-
тельной степени страны, 
— сказал мэр.

Бурное развитие 
электромобилей

Комплектующие, кото-
рые производят будущие 
резиденты технопарка, мо-
гут использоваться произ-

водителями электротранс-
порта. Такая продукция 
будет востребована сто-
личными предприятиями.

Электротранспорт в Мо-
скве выпускается не пер-
вый год. Например, в осо-
бой экономической зоне 
«Технополис Москва» на 
Волгоградском проспекте 

производят электрогрузо-
мобили. В месяц собирают 
от 20 до 60 единиц. Элек-
трогрузомобиль способен 
перево зить до 1 тонны гру-
за. Доставлять на нём мож-
но совершенно разные то-
вары — от обуви до хлеба. 
Запас хода на одном заря-
де — до 300 км.

Этим автомобилем уже 
активно пользуются Мо-
сква, Санкт-Петербург, 
Ростов-на-Дону, Северный 
Кавказ. И это далеко не пол-
ный перечень городов и ре-
гионов, где можно увидеть 
электрогрузомобили, со-
бранные в Печатниках.

Сейчас разрабатывает-
ся гибридная модель. За-
пас хода увеличится до 1 
тысячи км. Это позволит 
использовать автомобиль 
в междугородных пере-
возках. 

— Весь инновационный 
малый и средний бизнес 

как раз тянется к таким 
условиям, к высокой кон-
центрации, чтобы обме-
ниваться знаниями, людь-
ми, технологиями и так да-
лее, — заявил Сергей Собя-
нин в интервью телеканалу 
«Россия 24».

Открытие первой очере-
ди технопарка ЗИЛ позво-
лит создать более 2,6 тыся-
чи новых рабочих мест. Со-
бянин отметил, что вторую 
очередь технопарка долж-
ны открыть уже в следу-
ющем году. Территория 
увеличится почти в четы-
ре раза.

ВТОРУЮ ОЧЕРЕДЬ 
ТЕХНОПАРКА ЖДЁМ 
УЖЕ В СЛЕДУЮЩЕМ ГОДУ

Электронику для автомобилей 
сделают в Москве Открылась первая очередь 

технопарка ЗИЛ

Семь объектов общественно-деловой и 
социальной инфраструктуры построят за 
счёт частных инвестиций в разных райо-
нах Москвы по программе стимулирова-
ния создания мест приложения труда. В 
рамках этих проектов будет создано свы-
ше 5 тысяч рабочих мест. Об этом реше-
нии, принятом на заседании президиума 
Правительства Москвы, написал в сво-
ём телеграм-канале  мэр Сергей Собянин.

Один из этих объектов появится в Ря-
занском районе на Окской ул., вл. 9. 
Здесь построят  общественно-деловой 
центр с офисами площадью более 10 
тысяч кв. метров.

В своём посте в телег-
рам-канале Сергей Собя-
нин подвёл промежуточ-
ные итоги работы служб 
помощи ЦОДД — Центра 
организации дорожного 
движения. С начала года 
они помогли водителям 
больше 27 тысяч раз, со-
общил мэр Москвы.

По его словам, сегодня 
ЦОДД — это несколько 
важных подразделений. 
Дорожный пат руль помо-
гает при ДТП и в случае 
необходимости регули-
рует движение, а зимой 

занимается буксиров-
кой застрявших в снегу 
грузовых автомобилей. 
Велопат руль летом пре-
доставляет инструменты 

для ремонта велосипеда, 
оказывает доврачебную 
помощь, регулирует дви-
жение на сложных пере-
крёстках. Мотопатруль, 

по явившийся этой вес-
ной, контролирует в ос-
новном центральную 
часть города. Он зани-
мается тем же, что и до-
рожный патруль, но бо-
лее мобилен.

«Все патрули ЦОДД ра-
ботают бесплатно. Их не 
нужно вызывать. Они ко-
ординируются специали-
стами ситуационного цен-
тра, которые мониторят 
обстановку с помощью ка-
мер и общаются с дежур-
ными службами города», — 
подчеркнул Собянин.

В Рязанском будет 
больше офисных 
рабочих мест

Водителям в беде помогает дорожный патруль

Достраивают 
велопешеходный 
мост через 
Нагатинский затон

Велопешеходный мост че-
рез Нагатинский затон готов 
на две трети. Он свяжет жи-
лые кварталы в районе улиц 
Речников и Судостроитель-
ной со станцией БКЛ «Нага-
тинский затон». Этот мост по-
может жителям быстрее до-
бираться до станции метро и 
торговых цент ров.

«Длина моста составит 216 
метров. Сейчас специалисты 
опускают пролётное строение 
на опорные части, возводят 
подпорную стену, устраивают 
инженерные коммуникации. 
Закончить работы планиру-
ется в этом году», — сообщил 
в своём телеграм-канале мэр 
Москвы Сергей Собянин. Он 
добавил, что мост выполнят в 
форме полумесяца. Чтобы под-
черкнуть его выразительность, 
разработали концепцию дели-
катного осве щения основных 
конструктивных элементов.

К концу 2025 года 
на МЦД обновят 
все поезда

Полностью обновить по-
движной состав Московских 
центральных диаметров, в том 
числе на маршрутах дальнего 
пригорода, планируют к концу 
2025 года. Об этом сообщил в 
телеграм-канале Сергей Собя-
нин. Он напомнил, что год на-
зад был запущен 4-й диаметр 
МЦД — Калужско-Нижегород-
ский. За это время пассажиры 
МЦД-4 совершили свыше 75 
млн поездок.

D4 стал самым протяжён-
ным — его длина 86 км. Он про-
шёл через всю столицу и со-
единил подмосковную Апре-
левку с микрорайоном Желез-
нодорожный в Балашихе.

Полосу по материалам телеграм-канала Сергея Собянина подготовили Роман Флейшер, Александр Лузанов
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Первая очередь технопарка ЗИЛ — это более 2,6 тысячи новых рабочих мест

В столице учреждены гран-
ты для столичных колледжей 
за высокие результаты обуче-
ния студентов.

«При выборе получателей бу-
дем учитывать трудоустройство 
выпускников, победы в чемпи-
онатах профессионального ма-
стерства, успехи при сдаче ква-
лификационного и демонстра-
ционного экзаменов и другое, 
— написал в телеграм-канале 
мэр Москвы Сергей Собянин. — 
Ежегодно планируем вручать 20 
грантов. Средства пойдут на по-
ощрение педагогов и мастеров 
производственного обучения».

Аналогичные гранты москов-
ские школы получают с 2011 
года.

Колледжам будут 
давать гранты
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Патрули ЦОДД помогают водителям бесплатно
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В День города, 7 сентя-
бря, Президент России 
Владимир Путин и мэр 

Москвы Сергей Собянин от-
крыли новые корпуса науч-
но-исследовательского кла-
стера Московского государ-
ственного технического уни-
верситета им. Н.Э.Баумана, 
кинопарк «Москино» и уча-
сток Троицкой линии мет-
ро. Церемонии прошли в 
формате видеоконферен-
ции. Трансляция велась из 
концертного зала «Зарядье».

Новая Бауманка
— Уважаемый Владимир 

Владимирович, как всегда, в 
День города открываем ряд 
объектов с вашим участием, 
— обратился Сергей Собя-
нин к президенту. — Один 
из таких объектов — кампус 
МГТУ имени Баумана, одно-
го из ведущих инженерных 
вузов, которые обеспечива-
ют технологическую незави-
симость страны в значитель-
ной степени. По вашему по-
ручению мы строили новый 
кампус в течение трёх лет.

Владимир Путин отметил, 
что Бауманка стала вузом, 
который укрепляет позиции 
нашей страны в сфере разви-
тия высоких технологий, и 
подчеркнул, что наука и об-
разование являются важней-
шими факторами экономи-
ческого роста.

За четыре года на терри-
тории МГТУ построили и 
реконструировали 14 зда-
ний общей площадью око-
ло 170 тысяч кв. метров. В 
2024 году были заверше-
ны работы на трёх объек-
тах. Это центральный кла-
стер, который состоит из 
пяти зданий, объеди нённых 
парящей кровлей купола, 
технологический и науч-
но-образовательный ком-

плекс «Квантум-парк», а 
также комплекс общежи-
тий на 2,3 тысячи студентов.

Кино будут 
снимать здесь

Затем Президент России 
и мэр Москвы открыли пло-
щадки первой очереди кино-
парка «Москино». Он рас-
положен в Краснопахор-
ском районе, в 8 км от го-
рода Троицка. 

— Ставим себе задачу — 
создать площадку мирово-
го уровня. Она сегодня уже с 
точки зрения натурных пло-
щадок, их количества и ка-
чества, думаю, одна из луч-
ших в мире. Но это только 
первый этап. Впереди ещё 
две очереди: до 2027 года и 

до 2030 года. Сегодня уже 
18 площадок работают, — 
рассказал Сергей Собянин.

К 2027 году в кинопарке 
планируют построить 20 на-
турных площадок, а к 2030 
году ещё 26. Общая площадь 
«Москино» превысит 1,1 ты-
сячи га. Уже в 2030 году здесь 
планируют снимать до 80% 
российского кино.

Президент высоко оценил 
проект и выразил уверен-
ность, что площадка станет 
одной из самых уважаемых, 
больших и эффективных в 
мире. Он также отметил, что 
в кинопарке созданы усло-
вия для того, чтобы москви-
чи и гости столицы могли 
приехать и своими глазами 
увидеть, как делается кино. 
Благодаря этому «Москино» 

будет и местом притяжения 
туристов.

Её номер — 
шестнадцатый

Запущено движение по 
участку Троицкой, 16-й по 
счёту линии метрополи-
тена, его длина составля-
ет 8,3 км. 

— Город развивается, по-
этому мы продолжаем реа-

лизовывать крупные проек-
ты. Один из таких проектов 
— строительство Троицкой 
линии метро: 43 километра, 17 
станций. Сегодня мы готовы 
открыть первую очередь этой 
линии, несколько станций: 
«Новаторская», «Университет 
дружбы народов», «Генерала 
Тюленева» и «Тютчевская». 
Вокруг них проживают око-
ло 800 тысяч человек, — сооб-
щил президенту мэр Москвы. 

Благодаря запуску перво-
го участка Троицкой линии 
станции метро в пешей до-
ступности получили жите-
ли районов Обручевский, 
Коньково, Тёплый Стан, 
Проспект Вернадского, Ло-
моносовский и Коммунарка 
(посёлок Мосрентген). Ожи-
дается, что к 2029 году но-
выми станциями ежеднев-
но будут пользоваться око-
ло 100 тысяч человек. 

— Москва делает просто 
выдающиеся успехи в сфе-
ре метростроения. Это, ко-
нечно, прежде всего заслуга 
тех, кто работает в этой важ-
нейшей отрасли городского 
хозяйства, — отметил Вла-
димир Путин. 

Игорь 
СИБИРЯКОВ

БАУМАНКА УКРЕПЛЯЕТ 
ПОЗИЦИИ СТРАНЫ 
В СФЕРЕ РАЗВИТИЯ 
ВЫСОКИХ ТЕХНОЛОГИЙ

Владимир Путин и Сергей Собянин открыли в День города новый кампус 
МГТУ имени Баумана, участок Троицкой линии метро и кинопарк «Москино»

Центральный кластер образовательного комплекса МГТУ имени Баумана В кинопарке «Москино» возвели самые разные декорации
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Поезд прибывает на станцию «Генерала Тюленева»
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С 877-летием Москву и её 
жителей поздравил Прези-
дент России Владимир Пу-
тин. Торжественное меро-
приятие в честь Дня горо-
да прошло 7 сентября в кон-
цертном зале «Зарядье». 

По словам главы госу-
дарства, Москва, бесспор-
но, один из лучших мегапо-
лисов мира.

— Мы можем говорить это 
с уверенностью — и по каче-
ству жизни, и по возможно-
стям для самореализации её 
жителей. Здесь новаторские 
производства, научные и об-
разовательные центры гар-
монично сочетаются с уни-
кальными музеями, концерт-

ными залами, с нашими ду-
ховными и историческими 
святынями. Открытость и 
гостеприимность столицы 
отмечают и в нашей стра-
не, и за её пределами, — от-
метил президент.

Он добавил, что темпы 
и качество развития Мо-
сквы, скорость происходя-
щих здесь изменений впе-
чатляют.

— Такие результаты — это 
прежде всего работа москви-
чей. От всей души хочу по-
благодарить вас за предан-
ность родному городу и на-
шей великой России, — ска-
зал Владимир Путин.

Ксения ФИРСОВА 

Президент России 
поздравил москвичей 
с Днём города

Президент и мэр провели церемонию открытия из концертного зала «Зарядье» в режиме видеосвязи
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Три объекта и все уникальные
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Москвичи в ходе го-
лосования 6, 7 и 8 
сентября проде-

монстрировали высокую 
активность и граждан-
скую ответственность. Об 
этом, подводя итоги го-
лосования, сообщил мэр 
Москвы Сергей Собянин 
в своём телеграм-канале.

Явка выше, 
чем в 2019 году

Он напомнил, что выбо-
ры депутатов Московской 
городской думы 8-го созы-
ва и выборы муниципаль-
ных депутатов в ТиНАО и 
в районе Куркино прошли 
штатно.

«Явка превысила 40%, 
что в два раза больше, чем 
на предыдущих выборах 
в Мосгордуму в 2019 году. 
Около полутора миллионов 
москвичей пришли впер-
вые на выборы», — напи-
сал Сергей Собянин. 

Столичный градоначаль-
ник также отметил, что на 
выборах 2024 года была вы-
сокая конкуренция. Если 
пять лет назад на 45 манда-
тов депутатов МГД претен-
довали 225 кандидатов, то в 
2024 году на то же количе-
ство мандатов претендовал 
уже 281 кандидат. 

«Единая Россия» 
уверенно 
победила

10 сентября на своём за-
седании Московская город-
ская избирательная комис-
сия признала выборы де-
путатов Мосгордумы 8-го 
созыва состоявшимися во 
всех 45 столичных округах.

По данным МГИК, в го-
лосовании приняли уча-
стие 3 155 663 избирателя, 
из них с помощью систе-
мы дистанционного элек-
тронного голосования вы-

полнили свой гражданский 
долг более 3 млн совершен-
нолетних жителей столи-
цы, а бумажными бюлле-
тенями воспользовались 
лишь 145 820 проголосо-
вавших.

По итогам обработки 
100% бюллетеней, предста-

вители «Единой России» 
получили большинство в 
Мосгордуме — 38 из 45 ман-
датов. Также в столичный 
парламент прошли два са-
мовыдвиженца, три пред-
ставителя от КПРФ, один 
— от партии «Новые люди» 
и один — от партии «Спра-

ведливая Россия — Патри-
оты — За правду».

Система ДЭГ 
отбила все атаки

За три дня голосования 
на избирательных участках 
не было зафиксировано се-

рьёзных нарушений. На всех 
участках постоянно находи-
лись более 12 тысяч наблю-
дателей общественного шта-
ба и представителей партий.

С каждым годом всё 
больше москвичей выби-
рают голосования онлайн. 
Избиратели убедились в 
удобстве, надёжности, а 
главное — в прозрачности 
системы дистанционного 
электронного голосования.

Как отмечают эксперты, 
система ДЭГ так же надёж-
но защищена от внешне-
го воздействия. За три сен-
тябрьских дня она отразила 
более 300 DDоS-атак.

Андрей ТОМЦЕВ

Депутаты Мосгордумы избраны  
Голосование в столице прошло успешно, без сбоев и скандалов  

Москва показала доста-
точно высокую явку на вы-
боры 6-8 сентября. Одним 
из серьёзных стимулов для 
участия в голосовании стала 
акция «Миллион призов». 

По д а н н ы м п р е с с-
службы мэра и Правитель-
ства Москвы, в результате 
трёх розыгрышей, состо-
явшихся 7, 8 и 9 сентября, 
призовые баллы получили 
1 705 807 горожан, которые 
исполнили свой граждан-
ский долг с использовани-
ем системы дистанционно-
го электронного голосова-
ния как на участках через 
специальные терминалы, 
так и используя свои мо-
бильные телефоны или 
компьютеры.

Призы разыграли слу-
чайным образом с помо-
щью специального обору-
дования. Победители ос-
новного розыгрыша по-
лучили 1, 3 или 5 тысяч 

баллов. По 1 тысяче призо-
вых баллов начислено тем, 
кто проголосовал онлайн 
впервые, и москвичам стар-
ше 60 лет, участвующим в 
голосовании с использова-
нием системы ДЭГ. 

Среди голосовавших 

онлайн провели также 
розыгрыш дополнитель-
ных призов. 15 тысяч го-
рожан, которые прошли 
специальную регистра-
цию для участия в нём, 
получили скидку в разме-
ре 15 тысяч баллов на по-

купку товаров у партнёров 
акции.

Выигранные баллы мож-
но обменять на скидки в 
магазинах, ресторанах и 
кафе, на покупку билетов 
в музей или в театр, а так-
же перевести на благотво-

рительность. Кроме того, 
призовыми баллами мож-
но пополнить баланс транс-
портной карты «Тройка». 

Призовые баллы про-
г раммы мож но так же 
пожерт вовать благотво-
рительным фондам и ор-
ганизациям. Победители 
«Миллиона призов» уже по-
жертвовали на эти цели бо-
лее 73 млн рублей. 

«Около 45 миллионов 
руб лей из общей суммы по-
жертвований победители 
призовой акции направи-
ли на поддержку участни-
ков специальной военной 
операции и жителей при-
граничных районов Кур-
ской области», — говорится 
в сообщении пресс-службы 
мэра и Правительства Мо-
сквы. 

Остальные средства в 
размере 28 млн руб лей пе-
речислили благотворитель-

ным организациям, помо-
гающим тяжелобольным 
людям и тем, кто оказал-
ся в сложной жизненной 
ситуации, а также бездом-
ным животным.

По мнению экспертов, 
программа «Миллион при-
зов» в целом повышает по-
литическую активность и 
социальную солидарность 
жителей столицы. 

— Это очень интересная 
программа, которая позво-
ляет привлечь граждан к 
голосованию. Я очень рад 
за жителей столицы, что на 
уровне Москвы поддерж-
ка политического участия 
принимает и такой уровень. 
Это очень хороший стимул, 
— сказал журналистам по-
литолог, аналитик Центра 
экспертного сопровожде-
ния политических процес-
сов Пётр Колчин.

Игорь СИБИРЯКОВ

Баллы можно потратить на покупку билетов в театр 
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Призовые баллы получили 
более 1,7 миллиона москвичей   

Как получить баллы 
Для этого следует активировать уникальный код участ-

ника на сайте «Миллион призов». Нужно зайти на страни-
цу акции, авторизоваться и нажать кнопку «Активировать 
код». Сделать это необходимо до 30 сентября. Обменять 
выигранные баллы можно до 14 декабря 2024 года, а ис-
пользовать их у партнёров программы — до 15 декабря 
2024 года. 

• Округ №19 — Майя Булаева, 
директор ГБОУ «Школа в Не-
красовке», «Единая Россия».
• Округ №20 — Леонид Зю-
ганов, депутат МГД 7-го со-
зыва, КПРФ.
• Округ №21 — Инна Святен-
ко, сенатор, «Единая Россия».
• Округ №22 — Максим Руд-
нев, руководитель исполко-
ма городского отделения 
«Единой России».
• Округ №23 — Аркадий Ко-
рольков, советник директо-
ра КБ им. Шипунова, «Еди-
ная Россия».
• Округ №24 — Людмила Сте-
бенкова, депутат МГД 7-го 
созыва.

Кого жители ЮВАО 
избрали 
депутатами МГД
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Леонид Зюганов
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Инна Святенко
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Максим Руднев
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Людмила Стебенкова

МИЛЛИОН ПРИЗОВ

НА 45 МАНДАТОВ 
МОСГОРДУМЫ ПРЕТЕНДОВАЛ 
281 КАНДИДАТ
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Проезд автомобилей затруд-
нён на двух участках проекти-
руемого проезда №6051. Как 
объяснили в Центре органи-
зации дорожного движения, 
это связано с прокладкой ин-
женерных коммуникаций на 
этом участке.

Первый отрезок ограниче-
ния — на проезде от пересе-
чения с Южнопортовой ули-
цей до Речного проезда. Здесь 
закрыта одна полоса движе-
ния ближе к дому 6, корп. 3, на 
улице Гурьянова. Для водите-
лей остаётся по одной полосе 

в каждом направлении. Для 
этого здесь временно убрали 
парковку, а также переразме-
тили дорогу. Работы завершат-
ся 8 ноября.

Второй участок — на том же 
проезде в районе дома 4, корп. 
2, на улице Гурьянова. Ограни-
чения будут действовать с 9 
ноября по 28 декабря. Здесь 
уже закроют две полосы дви-
жения. Чтобы водители могли 
разъехаться, проезжую часть 
временно переразметят, а пар-
ковочные карманы уберут.

Михаил КОФАНОВ 

Студенты колледжа ар-
хитектуры, дизайна и ре-
инжиниринга №26 на 5-й 
Кожуховской улице сде-
лали подарок панде Ка-
тюше из Московского 
зоо парка. Будущий ре-
ставратор Арина Кузне-
цова и строительный ре-
ставратор Марат Биля-
лов изготовили для неё 
кубики из натуральной 
древесины.

— Кате исполнился год, 

и развивающие игруш-
ки сейчас — самый нуж-
ный подарок, — рассказа-
ла Арина Кузнецова.

Ребята изготовили 12 
кубиков из цельного мас-
сива сосны и выжгли на 
них лазером русские бук-
вы, цифры и простые гео-
метрические фигуры. А 
ещё несколько кубиков 
сделали с изображением 
панды.

Ольга КАЛИНКИНА

Ученик 4-го к лас-
са школы №1793 на 
Жулебинском буль-

варе Руслан Ахметов сы-
грал главную роль в филь-
ме «Быть взрослым» по 
рассказу Григория Гори-
на «Ёжик: история о на-
прасной суете». Фильм 
сняла студентка Высших 
курсов кино и телевидения 
 ВГИКа Елена Болдакова.

Для Руслана это первый 
опыт съёмок в кино, хотя 
уже четвёртый год он зани-
мается актёрским мастер-
ством и вокалом в школь-
ной театральной студии 
под руководством Татья-
ны Талабко, которая и по-
рекомендовала мальчика 
на главную роль.

— На съёмках я сначала 
волновался, но, как толь-
ко включали камеру, вол-
нение уходило и начина-
лась работа, — рассказы-

вает Руслан. — Мне было 
очень интересно наблю-
дать, как работают люди 
вокруг съёмочной площад-
ки: например, звукорежис-
сёр и осветители. Но са-
мое интересное было — ра-

ботать с живым ёжиком, 
который тоже был одним 
из главных героев филь-
ма. Первый день съёмок 
он боялся и убегал под ди-
ван, фыркал и даже пытал-
ся меня укусить, но на вто-

рой день съёмок успокоил-
ся и принял меня за своего. 

По словам мамы юного 
актёра Ольги Ахметовой, 
Руслан хотел на сцену поч-
ти с самого рождения.

— Однажды бабушка си-
дела с полуторагодовалым 
Русланом в зрительном 
зале, а на сцене танцевала 
его старшая сестра, — рас-
сказывает Ольга. — Маль-
чик, едва научившись го-

ворить, сообщил, что ему 
туда, показывая на сцену, 
и стал вырываться.

Руслан отлично учится 
в школе. Больше всего лю-
бит изучать языки и ли-
тературу, но не только — 
в выходные ходит в Куль-
турный центр на занятия 
курса «Маленькие иссле-
дователи», где занимает-
ся прикладной физикой.

Пока верстался номер, 
юный артист снялся ещё в 
одной комедийной семей-
ной истории — «Трудный 
возраст» студентки ВГИКа 
Виктории Родионовой. Он 
сыграл внука эксцентрич-
ной бабушки.

Руслан уверен, что бу-
дет профессиональным 
актёром.

Ира ЛЬВОВА

Просматривал я намедни 
окружные чаты в соцсетях и 
наткнулся на интересную дис-
куссию в одном из районных 
телеграм-каналов. Одна из 
участниц чата предложила 
соседям обсудить недавнюю 
инициативу депутатов Госду-
мы: не разводить супругов, 
пока те не побеседуют с пси-
хологом. А для затравки дис-
куссии выступила со встреч-
ным предложением. «Почему 
только психологам хотят по-
ручить спасение семей? По-
чему супруги не должны про-
консультироваться у консьер-
жей или у старших по подъез-
дам?» — сыронизировала она.

Не все приняли эту издёвку. 
Кто-то заметил, что предложе-
ние депутатов дельное. Мно-
гие супруги попросту не уме-
ют разговаривать друг с дру-
гом, и психолог сможет им в 
этом помочь.

Одна дама уверяла, что, 
мол, ей одной дано право каз-
нить свою семью или мило-
вать. «Можно я сама, без пси-
хологов буду решать, когда ро-
жать, делать или не делать 
аборт и когда развестись?» — 
написала она.

Меня эта дискуссия и уди-
вила, и порадовала одновре-
менно. Я думал, что район-
ные чаты не место для поис-
ка смыслов. Ан нет. Если даже 
здесь спорят о судьбах семей, 
значит, это и вправду вопрос 
экзистенциальный: или будем 
жить, или вымрем.

Я недавно задумался над 
тем, почему в семьях право-
славных священников почти 
не бывает разводов. Они ведь, 
как правило, женятся юными. 
А как было бы легко объяс-
нить их разводы расхожими 
причинами: «ошибка молодо-
сти», «не сошлись характера-
ми». Нет! Как правило, детей 
куча, любят друг друга до гро-
бовой доски. И счастливы.

В фильме «Покровские воро-
та», в общем, комедийном, есть 
одна несмешная фраза. Это 
когда Савва Игнатьевич объяс-
няет Хоботову, что люди «живут 
не для радости, а для совести». 
Что-то важное выветрилось из 
наших голов за последние сто 
лет. Мы как будто напрочь за-
были, что отвечать придётся за 
каждый совершённый в жизни 
поступок.

КОЛОНКА 
РЕДАКТОРА
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Во время съёмок фильма «Быть взрослым»
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Партнёр по съёмкам поначалу 
пытался Руслана укусить 

ПЕРВАЯ РОЛЬ РУСЛАНАШкольник 
из Выхина-
Жулебина 
сыграл 
главного 
героя 
в фильме 
«Быть 
взрослым»

РУСЛАН 
ЛЮБИТ 
ИЗУЧАТЬ 
ЯЗЫКИ, 
ЛИТЕРАТУРУ 
И ФИЗИКУ

Жители домов 7, корп. 1, 
на улице Липчанского и 3 
на Новороссийской улице 
пожаловались в МЖИ на 
неисправность подъёмни-
ков для инвалидов в подъ-
ездах и на бездействие ком-
мунальщиков.

— По словам заявителей, 
они лишились возмож-
ности беспрепятственно 
выйти из дома, поскольку 
установленное в подъездах 
вспомогательное оборудо-
вание вышло из строя, за-
явки на ремонт остались 
без внимания, — уточни-
ли в пресс-службе МЖИ.

Инспекторы провели 
проверку и обязали управ-
ляющие компании пробле-
му решить в кратчайшие 
сроки. Те оперативно за-
менили неисправные де-
тали, восстановили связь с 
диспетчерской и запусти-
ли подъёмники. 

Михаил КОФАНОВ

В Люблине 
и Некрасовке 
жителям починили 
платформы 
для инвалидов

В Южнопортовом ограничили движение машин

Пр
ед

ос
та

вл
ен

о 
ко

лл
ед

же
м 

«2
6 
КА

ДР
»

Похоже, Катюше подарки понравились

 Михаил 
Петров,
ведущий 
редактор
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Студенты колледжа «26 КАДР» подарили кубики Катюше

Не для радости, 
а для совести
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Вот уже больше года 
в Москве на улице 
Яблочкова работает 

единый пункт отбора на 
военную службу по кон-
тракту. Здесь всегда много-
людно. Одни приходят за-
ключать контракт впервые, 
другие уже побывали «за 
ленточкой». Поддержать 
будущих бойцов регулярно 
приезжают известные пев-
цы, артисты, спортсмены, 
политики.

«Вернитесь 
домой живыми 
и здоровыми»

На дн я х столи чный 
пункт отбора посетил де-
путат Государственной 
думы Анатолий Выбор-
ный и пообщался с теми, 
кто отправится на выпол-
нение служебных задач. Он 
здесь не первый раз и от-
метил, что работа органи-
зована крайне эффектив-
но. В одном месте и все-
го за день кандидат может 
подготовить весь пакет до-
кументов, пройти медос-
мотр, профтестирование, 
все необходимые проце-
дуры, получить юридиче-
скую консультацию и под-
писать контракт.

— У всех, с кем я здесь 
общался, никаких наре-
каний и замечаний по по-
воду организации работы 
в пункте отбора нет. Всех 
устраивает внимание, ко-
торое уделяется здесь в 
каждом кабинете, край-
не уважительное отноше-
ние, внимательный под-
ход ко всем вопросам. Лю-
бые недоразумения, кото-
рые могут возникнуть, тут 
же снимаются на месте, на 

все вопросы можно полу-
чить профессиональный 
ответ, — сказал Анатолий 
Выборный.

Он пообщался с бойца-
ми, которые уже подписа-
ли контракт и ждали от-
правки в части. Пожелал 
им вернуться живыми и 
здоровыми домой.

— Горжусь нашими мо-
сквичами, которые при-
нимают такое ответствен-
ное решение. Каждый из 
них старается внести свой 
личный вклад в дело обе-
спечения обороны и безо-
пасности нашего Отече-
ства. Мы верим в них, мы 
верим в нашу победу, — до-
бавил Выборный.

Посетил единый пункт 
отбора на военную служ-

бу и солист группы «Рус-
ский характер» Юрий Ко-
нонов. Во время экскурсии 
он подробно ознакомился 
с его работой и пообщался 
с добровольцами.

— Это очень приятно, 
что у ребят есть возмож-
ность сдать документы в 
короткий срок. Это пра-
вильно. Сейчас все службы 
страны должны быть ори-
ентированы на то, чтобы 
поддерживать наших бой-
цов. А мы, артисты, долж-
ны помогать своей стра-
не творчеством, – сказал 
Кононов.

Он исполнил перед со-
бравшимися несколько пе-
сен, пожелал бойцам со-
хранять порядочность и 
помнить свои корни.

Дочка 
поддержала отца

Ежедневно в пункте отбо-
ра подписывают контракт 
десятки людей. На плацу, где 
добровольцы ждут отправ-
ки, уже нет суеты. Одни под-
бадривают друг друга шут-
ками, другие минуты перед 
отъездом проводят с семьёй: 
многих приходят проводить 
родственники. Корреспон-

дент «ЮВК» пообщалась с 
некоторыми из них.

Петра (имя изменено) на 
СВО провожает жена Та-
тьяна. Сразу видно, что ре-
шение для семьи было не-
простым. 

— Я смирилась с его вы-
бором, но в душе принять и 
понять его не могу, — при-
знаётся женщина.

А вот семнадцатилетняя 
дочь поддержала отца, по-

няла, что иначе он посту-
пить не мог.

— У меня недавно там 
погибли два близких друга. 
Так что иду по зову сердца. 
Я даже в армии не служил, 
но, думаю, освою. Жизнь и 
отцы-командиры всему на-
учат, — говорит Пётр.

В юности он мечтал слу-
жить в ВДВ, но сейчас, в свои 
50 лет, готов идти в любые 
войска. В мирной жизни 
работал инженером в «Жи-
лищнике», считает, что и эти 
навыки могут пригодиться.

«Поднажмём, 
и всё быстрее 
закончится»

Антону (имя изменено) 45 
лет, своё волнение он стара-
ется скрыть за шуткой. Рас-
сказал, что после технику-
ма пошёл в армию, служил 
в реактивной артиллерии, 
так что работу установки 
«Град» знает как свои пять 
пальцев. В мирной жизни 
сменил много профессий, 
последнее время работал 
наладчиком шлифоваль-
ных станков. 

— У меня на СВО служат 
племянник и муж сестры, 
есть знакомые и друзья. Ре-
шил поехать, помочь им. 
Кто, если не мы? Если друг 
на друга кивать, то сколько 
это ещё протянется? Надо 
поднажать, — считает он.

Из близких у Антона 
осталась только мама. На-
деется, что она поймёт и 
примет его решение.

Служить Антон мечтает в 
артиллерии, хотя понимает, 
что выбор делать не ему, по-
этому готов осваивать лю-
бые военные навыки. 

Светлана ДОЛГОВА

«В армии не служил, но всё освою»

В МИРНОЙ ЖИЗНИ 
БЫЛ ИНЖЕНЕРОМ 
В «ЖИЛИЩНИКЕ», В АРМИИ 
ГОТОВ ИДТИ В ЛЮБЫЕ ВОЙСКА
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Депутат Госдумы Анатолий Выборный посетил пункт отбора на службу по контракту на улице Яблочкова

Корреспондент «ЮВК» выясняла, что движет людьми, выбирающими службу по контракту
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Н а  В о л г о г р а д с к о м 
просп., вл. 32/4, начали 
строить школу на 550 мест. 
Об этом сообщил замести-
тель мэра Москвы Влади-
мир Ефимов. 

— Общая площадь стро-
ящегося здания превысит 
12,5 тысячи квадратных ме-
тров. Функционально оно 

будет разделено на два бло-
ка: трёхэтажный — для на-
чальной школы на 400 мест 
— и двухэтажная секция — 
на 150 мест для дошкольни-
ков, — отметил он.

Для дошкольников бу-
дет физкультурный и му-
зыкальный залы, помеще-
ния для занятий. Для на-

чальной школы обустроят 
спортивный, гимнастиче-
ский, актовый залы, класс 
для занятий робототехни-
кой, лабораторно-исследо-
вательский комплекс для 
изучения естествознания, 
библиотеку. 

Во дворе сделают дет-
ские и спортивные площад-

ки, территорию озеленят.
Здание возводит част-

ный инвестор. После сда-
чи здания в эксплуата-
цию, по планам, в 2025 
году, его передадут госу-
дарственной школе им. 
В.В.Маяковского.

Михаил 
КОФАНОВ

Школу в Южнопортовом сдадут в следующем году

В редакцию обратил-
ся житель Рязанско-
го района, предста-

вился Александром Ни-
колаевичем. Написал, что 
в окрестностях платфор-
мы Плющево со стороны 
улицы Маёвок работники 
«Жилищника» в наруше-
ние правил стригут газоны 
триммером «под ноль». В 
ситуации разбиралась кор-
респондент «ЮВК».

Режет под корень
— С утра под окнами сто-

ит треск, трава вырывается 
под корень. Причём не раз 
в неделю, как положено, а 
порой по два дня рабочий 
толкается на одном месте, 
— рассказывает Александр 
Николаевич.

Он точно знает, что ещё 
в 2015 году Правительство 
Москвы запретило стричь 
плоскостные газоны трим-
мером. Дело в том, что он 
не позволяет регулировать 
высоту среза и часто ска-
шивает траву вместе с кор-
нем. Использовать триммер 
можно только для обкоса 
труднодоступных мест.

Александр Николаевич 
не раз обращался с заме-
чанием в «Жилищник». На 
какое-то время варварская 
стрижка газона прекраща-
лась, но когда трава подрас-
тала, рабочий с триммером 
появлялся вновь.

Человеческий 
фактор

За разъяснениями мы об-
ратились в ГБУ «Жилищ-
ник Рязанского района». 

Заместитель руководи-
теля по благоустройству 
Олег Литовченко под-
твердил, что косить пло-
скостные газоны тримме-
ром нельзя, их используют 
только для труднодоступ-
ных мест.

— Возможно, работник с 
триммером вышел за допу-
стимые пределы, нарушив 

инструкцию. Мы стараемся 
за этим следить, начальник 
участка проверяет качество 
стрижки газона, но неради-
вые работники попадают-
ся везде. Мы разберёмся с 
этим случаем, — говорит 
Литовченко.

Он также рассказал о пра-
вилах стрижки газонов: ког-
да высота травы достигает 15 
см, её укорачивают до 5-7 см. 
При этом используют газо-
нокосилки. Триммеры при-
меняют только для окаши-
вания косогоров, деревьев, 
лавочек, приствольных 
кругов и газонных ограж-
дений. Здесь без них про-
сто не обойтись. Срезанную 
зелень должны убрать и вы-
везти в течение двух суток.

И газонокоси лк и, и 
триммеры шумят пример-
но одинаково, поэтому ис-
пользовать их можно толь-
ко с девяти утра до девяти 
вечера.

Он добавил, что, несмо-
тря на регламент, стрижка 
газонов во многом зависит 
от погоды.

— Если тепло и дожди, то 
трава растёт быстрее и ко-
сить приходится чаще. А в 
жару стрижка не нужна, — 
уточнил он.

Чистота требует… 
терпения

Совсем скоро начнётся 
листопад. На смену стре-
кочущим газонокосилкам 

и триммерам придут гудя-
щие воздуходувки. 

По словам Олега Литов-
ченко, по инструкции ра-
ботники ГБУ их могут ис-
пользовать только в пар-
ковой зоне, вдали от жи-
лых домов с 10.00 в будние 
дни и с 12.00 в выходные и 
праздничные. Есть, прав-
да, одно но.

— В Рязанском районе 
часть жилого фонда вооб-
ще находится в лесистой 
зоне. Без воздуходувок ли-
ству убрать непросто. Поэ-
тому дворники нередко ис-
пользуют их и возле домов, 
— пояснил он. — Люди жа-
луются, мы разбираемся.

Да, правила защищают 
интересы населения. Но 
объективно листву про-
ще убирать сухой, до дож-
дей, пока она не раскисла и 
не превратилась в грязь на 
тротуарах. Поэтому, воз-
можно, и стоит потерпеть 
минут пятнадцать шум воз-
духодувки, зато ходить по 
чистым дорожкам.

Светлана ДОЛГОВА

ГАЗОНОКОСИЛКИ 
И ТРИММЕРЫ ИСПОЛЬЗОВАТЬ 
МОЖНО ТОЛЬКО С ДЕВЯТИ 
УТРА ДО ДЕВЯТИ ВЕЧЕРА

Экстремальная стрижка
Когда и где можно косить траву триммером

ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ

У нашего дома 
убрали старые 

скамейки и урны и в тот 
же день поставили но-
вые у пяти подъездов. 
А у 6-го подъезда не по-
ставили. Помогите 
установить, чтобы было 
где посидеть старикам 
и инвалидам.

Шамиль Загидуллович, 
Ташкентский пер., 5, корп. 2

— По информации 
«Жилищника», скамей-
ку и урну по указанному 
адресу установили, — со-
общили в управе района 
Выхино-Жулебино.

И добавили, что в этом 
году проводится благо-
устройство квартала в 
границах Самарканд-
ского бульвара, Рязан-
ского проспекта, Таш-
кентской улицы и Таш-
кентского переулка.

Маргарита ИВАНОВА

Управа района Выхино-
Жулебино: Рязанский 
просп., 64, корп. 2, 
тел. (495) 376-4686. 
Эл. почта: vh@mos.ru. 
ГБУ «Жилищник Выхино 
района Выхино-Жулебино»: 
Привольная ул., 5, корп. 5, 
тел. (495) 705-0475. 
Эл. почта: vixino3@mail.ru

В Ташкентском переулке 
установили скамейку и урну

Почти полгода у 
меня в сантехни-

ческом шкафу с потолка 
капает канализацион-
ная вода. Из-за этого 
завелись насекомые, я 
потратил много денег на 
борьбу с ними. Помогите 
решить вопрос.

Александр Сергеевич, 
Окская ул., 46

— По обращению жи-
теля сотрудники «Жи-
лищника» обследовали 
его квартиру и выясни-
ли, что залив произошёл 
по вине соседа сверху из-
за неисправности гофры 
канализации, — сообщи-
ли в управе Рязанского 
района.

Собственнику квар-
тиры выдали предпи-
сание о необходимости 
проведения ремонта для 
предотвращения залива 
квартиры снизу.

В управе добавили, что 
пострадавший житель 
вправе обратиться в суд для 
защиты нарушенных прав 
и возмещения убытков.

Маргарита ИВАНОВА

Управа Рязанского района: 
1-я Новокузьминская ул., 
10, тел. (495) 379-2046. 
Эл. почта: uprava-
ryazansky@mos.ru. 
ГБУ «Жилищник 
Рязанского района»: 1-я 
Новокузьминская ул., 10, 
тел. (495) 378-0802. 
Эл. почта: gbu.ryazanka@
yandex.ru

Собственнику с Окской выдали 
предписание починить канализацию

Не работает кноп-
ка вызова лифта на 

восьмом этаже, лифт не 
вызывается и не приходит. 
И внутри кнопка вызова 
восьмого этажа не рабо-
тает. Помогите починить.

Александр Михайлович, 
ул. Гурьянова, 25/1, подъезд 4

— Специалисты «Мос-
лифта» отремонтировали 
кнопку вызова лифта на 
восьмом этаже и кнопку 

приказа восьмого этажа 
в кабине лифта, восстано-
вили функционирование 
кнопок. В настоящее вре-
мя лифт в 4-м подъезде по 
указанному адресу испра-
вен, работает в штатном 
режиме, — сообщили в 
управе района Печатники.

Маргарита ИВАНОВА

Управа района Печатники: 
Шоссейная ул., 86, тел. 
(495) 354-2808. Эл. почта: 
UpravaPechatniki@mos.ru

На улице Гурьянова починили лифт

m
os

.ru

Так будет выглядеть новая школа на Волгоградском проспекте
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На ровных участках косить траву можно только газонокосилкой
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Москвичи отметили 
877-й день рожде-
ния города. Празд-

ник стал достойным завер-
шением фестиваля «Лето в 
городе. Все на улицу!» Было 
много интересных меро-
приятий — концерты, кон-
курсы, мастер-классы, те-
атральные постановки и 
даже парад трамваев. На-
пример, многие жители 
столицы побывали в Исто-
рическом музее, где мож-
но было присоединиться к 
пешеходной экскурсии по 
Красной площади. А в саду 
«Эрмитаж», где когда-то за-
рождался МХАТ, ко дню 
рождения Москвы прове-
ли фестиваль «Театральный 
марш», где можно было уви-
деть мюзиклы и спектакли.

В нашем округе одной из 
основных площадок празд-
ника стал парк «Печатники».

Вкус детства
Погода не подвела: было 

тепло и солнечно. В ожи-
дании концерта взрослые 
прогуливались, дети пры-
гали на огромном надувном 
батуте и катались на пони.

Сергей Ситницкий при-
шёл в парк с женой Татья-
ной и дочкой Софией. 

— Мы решили разделить-
ся, — смеётся Сергей. — Я 
с дочкой пошёл в очередь 
на батут, там было много 
желающих, а жена пошла 
за сладкой ватой. Так что 
сейчас мы встретились и 

вместе наслаждаемся ла-
комством. В программе есть 
выступления цирковых ар-
тистов, так что немного по-
дождём: думаю, будет ин-
тересно. В прошлом году 
здесь в День города высту-
пал Митя Фомин — было 
здорово.

Дочка в восторге 
от Фогеля

Елена Боголепова, ко-
ренная жительница райо-
на Печатники, пришла на 
праздник вместе со своей 
маленькой собакой.

— Я очень люблю этот 
парк и гуляю здесь не толь-
ко по праздникам, — рас-
сказывает Елена. — В пар-
ке находятся занятия моим 
троим детям, да и для со-
бачки есть две площадки. 
Часто бывают отличные 
концерты — например, к 
нам приезжал рэпер Мот. 
А уж как была счастлива 
шестнадцатилетняя дочка, 
когда выступал популяр-

ный у молодёжи певец Фо-
гель! Думаю, сегодня к ве-
черу тоже будут выступать 
интересные исполнители.

Амелия 
нарисовала 
Москву

Дарья и Константин Чер-
ноусовы с десятилетним 

Алексеем ждали младшую 
Амелию, которая участво-
вала в мастер-классе по ри-
сованию открытки ко Дню 
города.

— Мы живём в Печатни-
ках уже больше 10 лет и ви-
дели, как меняется парк в 
лучшую сторону, — расска-
зывает Дарья. — В этом году 
провели лето в Москве и 

приходили сюда буквально 
каждый день. Недавно, на-
пример, участвовали в за-
беге на 5 километров. Мы с 
Костей бежали, а дети — за 
нами на самокатах. По ве-
черам ходим смотреть кино 
в летний кинотеатр.

Старшеклассница Мария 
Ганюшкина тоже завсегда-
тай парка «Печатники», но в 

этом году в День города она 
работает — катает детей на 
пони Династии.

— Я заметила, что в этом 
году на праздник пришло 
гораздо больше людей, чем 
в прошлом, — рассказыва-
ет она. — Я счастлива: до-
ставляю детишкам радость, 
катая их на пони.

Ира ЛЬВОВА

ПРАЗДНИК ПРОШЁЛ ТЕПЛО, 
ПО-ДОМАШНЕМУ
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Сергей, Татьяна и София Ситницкие Елена Боголепова пришла на праздник со своей любимицей Семья Черноусовых любит отдыхать в парке
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Перед гостями парка «Печатники« выступили цирковые артисты

В День города корреспондент «ЮВК» 
заглянула в парк «Печатники»

ДЕТИ 
ПРЫГАЛИ НА 
НАДУВНОМ 
БАТУТЕ 
И КАТАЛИСЬ 
НА ПОНИ
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 Сергей Аракелов, глав-
ный врач ГКБ №13 в Юж-
нопортовом районе, врач-
онколог, доктор медицин-
ских наук:

— В Москву я приехал 
в 1993 году после Ере-
ванского мединститута. 
Здесь я окончил ордина-
туру, здесь работал в боль-
нице №40 главным вра-
чом. Здесь познакомился 
со своей будущей женой, 
тоже врачом. У нас трое 
детей. А самое любимое 
место в городе и даже в 
мире — это стадион «Луж-
ники», где я занимаюсь 
баскетболом.

В последние годы Мо-

сква расцветает очень бы-
стро. В каждом микро-
районе создана своя ин-
фраструктура — спортив-
ные площадки, парки, 
прогулочные зоны. По-
здравляю с праздником 
жителей и себя, ведь это 
мой город! 

 Ольга Поздняева, художник-
график, выставляется со сво-
ими работами в галерее «Пе-
чатники»:

— С юности любимые места 
— это Поварская с мастерскими 
моих учителей. Здесь я общалась 
с великими нашими графиками 
— Дмитрием Спиридоновичем 
Бисти и Евгением Николаеви-
чем Поповым. В столице я в дет-
стве увидела вживую легендар-
ные спектакли в «Современни-
ке» и «Ленкоме»: «Балалайкин 
и Ко» с молодыми Гафтом и Та-
баковым, «Тиль» с Караченцо-
вым и Инной Чуриковой — они 
во многом сформировали меня  
как  художника. Перед институ-
том я начала разрываться между 

призваниями — художник или 
поэт? Осенью 1982-го вышла 
первая  публикация  стихов  в 
«Комсомолке», и всё-таки вы-
бор  был  сделан в пользу изо-
бразительного искусства.

И только сейчас всё срос-
лось: вышел сборник моих сти-
хов с моими же иллюстрация-
ми, в котором рисунок и слово 
— единое целое.

С ДНЁМ РОЖДЕНИЯ, МОСКВА!
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Как «помирились» во мне 
поэт и художник  

Любимое место в мире — 
стадион «Лужники»

 Валентин Лобачёв, гла-
ва Международного альян-
са профессиональных ку-
линаров, Рязанский район:

— Покорять Москву я 
отправился в 2001 году, 
окончив кулинарное учи-
лище в родном Судаке. 
Поехал вместе с супругой.

Поначалу скитались по 
съёмным квартирам, ком-
натам. Работали  без  отды-
ха: жена была официанткой, 
а я — поваром в нескольких 
ресторанах Москвы. Через 
несколько лет мы купи-
ли квартиру на Рязанском 
проспекте. Сын пере ехал 
к нам из Крыма, окон-
чил московскую школу. В 
2005 году у нас родилась 

дочь! Я был шеф-поваром, 
участвовал в открытии не-
скольких ресторанов — от 
Владивостока до Турции, 
обучал персонал и прово-
дил мастер-классы. Жена 
выучилась в вузе на менед-

жера, я — на технолога об-
щественного питания.  

В 2018-м организо-
вал международный фе-
стиваль «100 лет селёдке 
под шубой», где вместе с 
командой мы установили 
мировой рекорд: пригото-
вили 1018 кг селёдки под 
шубой! А ещё объединил 
шеф-поваров в профес-
сиональное сообщество 
— сейчас это Междуна-
родный альянс кулинаров.

Москва стала для меня 
родным городом, где я чер-
паю силы и вдохновение 
для работы. Вместе с же-
ной люблю гулять по Чи-
стым прудам, Сухаревской 
площади, Таганке.

Кулинары всех стран, объединяйтесь! 
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 Василий Андрони-
ков, священник По-
кровского кафедраль-
ного собора Русской 
православной старо-
обрядческой церкви 
на Рогожском клад-
бище:

— В Москву я при-
ехал в 2008-м из Ижев-
ска, после службы в ар-
мии. Поступил на учё-
бу в Московское старо-
обрядческое духовное 
училище. И здесь же 
встретил свою буду-
щую жену, теперь она 
матушка Марина. Она 
из молдавской старо-
обрядческой общины. 
Предложение руки и 
сердца я сделал ей... на 
колокольне храма во 
имя Воскресения Хри-
стова. Сейчас у нас пя-
теро детей.

Мне по сердцу исто-
рическая Москва, её 
музеи и храмы. Мои 
дети любят играть у 
фонтанов парка име-
ни Горького. До при-
езда сюда я думал, что 
в огромном суетливом 
городе жителям не-
когда задумываться о 
духовных ценностях. 
Оказалось, это не так. 

Христианский образ 
жизни ведут люди са-
мых разных профес-
сий и материального 
достатка. У нас при-
хожанин — дирек-
тор сети аптек. При 
этом у него длинная, 
нестриженая борода, 
как принято прави-
лами  древней церк-
ви старообрядцев. А в 
нашем духовном учи-
лище уборщица Ири-
на Зайцева имеет три 
высших образования, 
она из древнего ку-
печеского рода. Она 
смиренна — молится 
в храме и моет полы. 
Хочу пожелать мо-
сквичам не останав-
ливаться в духовном 
росте и изучать исто-
рию России.
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 Сергей Безруков, актёр те-
атра и кино, народный артист 
Российской Федерации, лау-
реат Государственной премии 
РФ, художественный руково-
дитель Московского Губерн-
ского театра:

— В Москве я особенно 
люблю исторический центр: 
Пречистенка, Остоженка, 
Патриаршие пруды, Брюсов 
переулок, Кузнецкий Мост 
и, конечно, Камергерский, 
где прошли мои студенче-
ские годы в Школе-студии 
МХАТ. Люблю Красную 
площадь. Хорошо помню, 
как в детстве мы приезжа-
ли на неё по выходным, и я 

был горд сознавать, что это 
площадь моего родного го-
рода и что здесь столько все-
го происходило.

Родился  я недалеко  от стан-
ции метро «Выхино», тогда — 
«Ждановской»,  буквально по 
соседству с МКАД. А ещё ря-

дом была железная дорога, так 
что засыпал я под стук колёс и 
гул автомобилей. А вообще, ме-
ста моего детства были замеча-
тельные: недалеко от дома  лес, 
озёра — всё это заменяло нам 
дачу, которой не было. Маль-
чишками мы добирались до 
озёр — Белого и Чёрного. На 
Белом Пётр I строил свои зна-
менитые ботики — это исто-
рическое место, где стоит цер-
ковь Успения, а на Чёрном я на-
учился плавать. Долгое время, 
до 46 лет, я жил рядом со своим 
Московским Губернским теа-
тром в Кузьминках, который 
сейчас возглавляю. А совсем 
недавно перебрался в центр.
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«На озере Чёрном я научился плавать»

 Осип Тунинский, житель района Кузьмин-
ки, руководитель экоцентра «Кузьминки»:

— Я коренной москвич. Родился и дет-
ство провёл на юго-западе столицы в окру-
жении лесного массива, потом родите-
лям дали квартиру в районе Останкино, 
где я осел на целых 20 лет. Учась в шко-
ле, я написал:

«А мы потихоньку взрослели,/ Читали 
Евтушенко и Ремарка/ И песни Окуджавы 
пели/ На лавочках Останкинского парка». 

Вот уже 30 лет моим главным зелёным 
островом является район Кузьминки с его 
потрясающим лесопарком, где я и работаю. 
Путь на работу длиною в птичью трель и 
шум листвы — о чём ещё можно мечтать?

Каждые выходные стараюсь проехать 
по всему зелёному кольцу Москвы, её пар-

кам и природным заказникам, скверам и 
бульварам.

А ещё Москва для меня — театр. Мои 
родители служили в Большом, и я в юные 
годы весь репертуар пересмотрел. Без вся-
ких контрамарок, просто из-за кулис. С 
тех пор Большой обожаю.
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Дорога на работу 
длиною 
в птичью трель

В любви к столице признаются известные люди Юго-Восточного округа, герои наших публикаций
Предложение 
будущей жене 
сделал на колокольне 
Воскресенского 
храма

Подготовили Татьяна Белоножкина, Виктория Кайтукова, Гульнара Рейнгардт, Алексей Туманов
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Вечером в экстренную 
службу «112» позвонил 
встревоженный мужчи-
на. Он сообщил, что его 
тётя, пенсионерка с улицы 
Гурьянова, уже пять часов 
не может выйти из квар-
тиры. У женщины трав-
мирована нога, а дверь за-
крыта изнутри на желез-
ную задвижку. На помощь 
попавшей в беду выехал 
экипаж отряда «СпасРе-
зерв». 

— Когда мы прибыли на 
место, племянник 89-лет-

ней женщины ждал нас у 
двери в квартиру тёти, — 
рассказывает «ЮВК» спа-
сатель Антонина Марья-
нова. — Оказалось, что у 
него были ключи от всех 
замков в квартиру, но пен-
сионерка накануне задви-
нула задвижку. Мы взяли 
слесарные инструменты — 
старое железо постепен-
но удалось сдвинуть и от-
крыть дверь.

Пенсионерку нашли на 
полу. Женщина упала и по-
вредила ногу, хотела пить и 

замёрзла. Спасатели помог-
ли племяннику довести по-
терпевшую до дивана, вы-
звали скорую. 

— Задвижки очень опас-
ны, — говорит Марьянова. 
— Буквально в тот же день 
на Волгоградском проспек-
те свою тётю пыталась вы-
зволить из квартиры пле-
мянница. В обоих случаях 
всё обошлось. А задвиж-
ки лучше не использовать 
вовсе. 

Ирма 
КОТИЯР

Следователем УВД по 
ЮВАО ГУ МВД Рос-
сии по г. Москве воз-

буждено более 60 уголов-
ных дел по мошенничеству 
на 43,5 млн рублей. Семеро 
жуликов представлялись 
работниками социальных 
служб. Они предлагали 
пенсионерам приплату к 
пенсии и получали доступ 
к их банковским данным. 
Только в округе мошенни-
ки обманули более 20 чело-
век. Все семеро задержаны 
и ждут суда.

Миллион за СМС
65-летняя пенсионерка с 

Подольской улицы прода-
ла дачу в Подмосковье. На 
карточке лежал миллион 
рублей. Их она трогать не 
хотела, жила на пенсию. И 
вдруг ей позвонила при-
ятная женщина, якобы из 
Пенсионного фонда.

— Звонившая предло-
жила пенсионерке встать 
на очередь для перерасчё-
та пенсии с целью значи-
тельного её увеличения, — 
рассказали «ЮВК» в пресс-
службе УВД по ЮВАО.

Пенсионерка с радостью 
согласилась: и накопле-
ния будут целы, и денег 
теперь хватит даже на но-

вые серьги! Ведь сотруд-
ница обещала, что пен-
сия вырастет аж на 15 тыс. 
рублей! А ещё доплата — 
10 тысяч! Радостной жи-
тельнице Марьина сооб-
щили, что придёт СМС, 
надо нажать на ссылку. 
Когда пенсионерка нажа-
ла на неё, телефон при-

шлось перезагружать. И 
после женщина увидела, 
что её миллион с банков-
ского счёта пропал — пе-
речислен на неизвестный 
ей счёт. А номер звонив-
шей «сот рудницы» из 
Пенсионного стал недо-
ступен. Пенсионерка об-
ратилась в полицию.

Возможности 
полиции 
оказались круче

Оказалось, в полиции 
скопились десятки заяв-
лений от пенсионеров. 

— Только в округе без на-
коплений остались более 
20 человек, а по всей столи-
це — 60, — говорят в пресс-
службе. — «Сотрудники 
Пенсионного фонда» зво-
нили пожилым людям и 
сообщали об увеличении 
пенсии. Вредоносная про-
грамма, зашифрованная в 
ссылке, «воровала» данные 
из телефона. И преступни-
ки снимали со счетов по-
страдавших всё до копейки. 

Но преступники не пред-
ставляли, что в полиции 
есть технические возмож-
ности вычислить их. Хотя 
действовали они не из Мо-
сковского региона, геогра-
фия их не спасла. Злодеев 
обнаружили в Ростовской 
области, Республике Ады-
гее и в Краснодаре. За ними 
немедленно выехали опера-
тивники. Задержали всех 
семерых.

Заправляли всем 
муж и жена 
из-под Ростова

Первыми на допросе у 
следователя заговорили 
организаторы банды. Это 

муж и жена из Ростовской 
области. Они нигде не ра-
ботали. Мужчина решил 
промышлять мошенниче-
ством и купил в Даркне-
те базу данных москвичей. 
Пенсионеров из базы «се-
мейный подряд» аферистов 
вычислял по датам рожде-
ния. Дальнейшее было де-
лом техники. 

— Они приобрели теле-
фоны, сим-карты разных 
операторов и некоторые 
другие технические при-
способления, чего в инте-
ресах следствия рассказать 
мы не можем, — говорят в 
пресс-службе. — Муж за-
нимался технической ча-
стью и вредоносным при-
ложением. Женщина при-
влекала к афере знакомых. 
«Постоянных сотрудников» 
в итоге оказалось пятеро. 
За год разговоров со сто-
личными пенсионерами 
они смогли выудить у них 
43,5 млн рублей и поделить 
между собой. 

Все семеро находятся в 
СИЗО. Им предъявлено об-
винение в особо крупном 
мошенничестве. Следова-
телям удалось доказать, что 
банда является преступ-
ным сообществом. За ор-
ганизацию такового и уча-
стие в нём преступникам 
может грозить до 20 лет 
тюрьмы. Чтобы погасить 
долг перед пенсионерами, 
все их счета и имущество 
будут арестованы.

Ирма КОТИЯР

«Вам положена 
прибавка к пенсии…»

МУЖ ЗАНИМАЛСЯ 
РАЗРАБОТКОЙ ВРЕДОНОСНОЙ 
ПРОГРАММЫ, ЖЕНА 
НАНИМАЛА «СОТРУДНИКОВ»

В Марьине 
расследуют 
гибель рабочего 

На Донецкой улице 
рабочий производил ра-
боты на строительном 
объекте. Одна из балок 
сорвалась и упала на 
мужчину. Люблинским 
межрайонным след-
ственным отделом След-
ственного управления 
по ЮВАО Главного след-
ственного управления СК 
России по г. Москве уста-
навливаются все обсто-
ятельства трагического 
происшествия, работа-
ют следователи и кри-
миналисты. Проводит-
ся проверка.

В Люблине убил 
автозаправщика

28-летний мужчина 
толкнул 54-летнего ра-
ботника автозаправки на 
Таганрогской улице. А по-
сле ударил два раза по 
голове и толкнул силь-
нее — мужчина упал на 
асфальт, ударился голо-
вой и скончался на ме-
сте. Всё это засняли ка-
меры видеонаблюдения. 
Нарушитель задержан. 
По статье «умышлен-
ное причинение тяжко-
го вреда здоровью, по-
влекшее по неосторож-
ности смерть» ему может 
грозить до 15 лет заклю-
чения.

На Перерве 
избили 
и ограбили 
человека

Вечером мужчина шёл 
по улице Перерве, как 
вдруг на него накинулись 
двое, ударили по лицу и 
стали бить ногами. Муж-
чина упал и выронил те-
лефон. Напавшие забра-
ли гаджет себе, а потом 
стащили с пальца муж-
чины золотое кольцо и 
убежали. Их нашли по 
камерам городского ви-
деонаблюдения. По ста-
тье «разбой» обоим гро-
зит до 10 лет лишения 
свободы. 

Ирма КОТИЯР

ХРОНИКА

В Печатниках спасли пенсионерку, 
которой стало плохо в запертой квартире
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Мошенники увели со счетов пенсионеров в округе 
более 40 миллионов рублей
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ВСЕ НОВОСТИ 
ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО 
НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

Пишите нам: uvkurier@mail.ru,
chitatel@internet.ru
Звоните: (499) 647-6831
с 10.00 до 17.30 с понедельника по пятницу

Давайте делать 
«Юго-Восточный курьер» вместе! 

 У вас есть интересная тема для публикации? 
 Вам понравился материал?
 Газета помогла решить проблему? 
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Православный благо-
творительный фонд 
«Пантанасса», кото-

рый создала Нелли Поля-
кова, в конце лета отметил 
годовщину своего созда-
ния: 18 лет здесь поддер-
живают родителей с деть-
ми, проходящими лечение 
в Онкоцентре им. Блохи-
на на Каширском шоссе и 
в других лечебных учреж-
дениях столицы. Не отча-
яться и не опустить руки в 
сложнейшей ситуации се-
мьям помогают волонтё-
ры. Стать участником со-
общества может каждый.

«Второй дом»
Как отметила Нелли По-

лякова, сейчас фонд арен-
дует четыре трёхкомнат-
ные квартиры в шаговой 
доступности от Центра 
Блохина. Здесь живут се-
мьи с детьми, которые при-
ехали  на  курсы  химио-
терапии или на плановую 
диаг ностику. Этот проект 
называется «Второй дом». 
В квартирах благодаря до-
бровольцам так же уют-
но, как дома, можно вме-
сте отмечать праздники, 
беседовать за чашкой чая, 
играть, а дети-школьники 
не отстают от сверстни-
ков по программе, так как в 
квартирах есть ноутбуки. С  
детьми  педагоги  занима-
ются арт-терапией. Когда 
позволяет состояние здо-
ровья, дети и родители от-
правляются в паломниче-
ские поездки по Москве и 
за её пределы. 

— За год через наши ам-
булаторные квартиры про-

ходит 370 семей, — гово-
рит Нелли Полякова, — в 
арендованном жилье часто 
возникают проблемы, ко-
торые невозможно устра-
нить без помощи специа-
листов. Благодаря публи-
кации в «ЮВК» к нам при-
шёл волонтёр-сантехник 
из Кузьминок Сергей. Он 
уже побывал во всех ам-
булаторных квартирах и 
привёл в порядок краны.

Сейчас, по словам Нел-
ли, во всех «вторых домах» 
планируется генеральная 
уборка.

— Нужно будет выдви-
нуть все полки, отодви-
нуть шкафы, провести 
влажную уборку стен и 
покрытий, — говорит она. 
— Для детей с онкологией 
пыль — враг номер один. 
Те, кто придёт нам помо-
гать, будут работать в ма-

сках и перчатках. Прось-
ба воздержаться от визи-
та, если вы недавно боле-
ли ОРВИ или чувствуете 
недомогание.

С грядки — 
вкуснее

Помощники фонда ста-
раются создать в амбула-
торных квартирах уют-
ную обстановку. Нужны 
добровольцы для прове-
дения мастер-классов, за-
нятий с ребятами. И ка-
кой же дом без вкусной 
еды? Конец лета и осень 
— это время, когда на сто-
лах подопечных запекан-
ки, шарлотки, просто све-

жие овощи-фрукты, арбу-
зы и дыни. 

— Просим обладателей 
дачных участков поделить-
ся  урожаем. Если у кого-
то уродились груши, ябло-
ки, ягоды, кабачки, тыквы, 
огурцы и помидоры. Даже 
борщевой набор — картош-
ка, свёкла, морковь, ка-
пуста, зелень — со своей 
грядки куда вкуснее. 

Желающие стать ча-
стью команды «Пантанас-
сы» или помочь подопеч-
ной семье могут звонить 
Нелли по тел. 8-916-735-
9515. Сайт фонда: fond-
pantanassa.ru.

Ольга 
СОКОЛОВА

НУЖНА ПОМОЩЬ 
в благоустройстве и уборке 
амбулаторных квартир
Сантехник из Кузьминок уже починил все краны 

СЕЙЧАС ВО ВСЕХ «ВТОРЫХ 
ДОМАХ» ПЛАНИРУЕТСЯ 
ГЕНЕРАЛЬНАЯ УБОРКА

Центр паллиативной по-
мощи (филиал «Люблино») 
помогает скрасить послед-
ние дни неизлечимо боль-
ных людей. Поддержку па-
циентам оказывают и во-
лонтёры благотворитель-
ного фонда «Вера». Как 
рассказала координатор 
фонда Анастасия Факас, 
жителям хосписа нуж-
ны сладости для чайного 
уголка.

— Наши подопечные лю-
бят мягкие сладости, на-
пример зефир и пастилу. 
Можно также передать диа-
бетические сладости, мяг-
кие конфеты в индивиду-
альных упаковках, вафли,  
печенье в маленьких упа-
ковках. Обитатели хоспи-
са пьют кофе «3 в 1» и лю-
бят квас, их тоже можно пе-
редать, — говорит Анаста-
сия Факас.

Очень нужна негазиро-
ванная вода в бутылках 
со спортивной крышкой. 
Объём  0,33 литра. Бутыл-
ку легко носить с собой по 
центру или ставить на сто-
лик в палате.

— Пациенты с удоволь-
ствием разгадывают скан-
ворды и кроссворды в жур-
налах и газетах, поэтому им 
они тоже будут рады, — от-
мечает координатор центра.

Помоч ь п а ц иен т а м 
Цент ра паллиативной по-
мощи чувствовать себя как 
дома могут все желающие. 
Достаточно оформить ку-
рьерскую доставку продук-
тов по адресу: ул. Шкулёва, 
4, стр. 2. Перед этим свя-
житесь для уточнения де-
талей, выбора даты и вре-
мени доставки с Анастаси-
ей Факас, тел. 8-906-418-
4555.

Ольга КАЛИНКИНА

В Центре 
паллиативной 
помощи на улице 
Шкулёва примут 
сладости для 
чайного уголка

Не
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Елене Карпенко и Саше Байбаре в амбулаторной квартире уютно как дома

Пресс-конференция, по-
свящённая юбилейному, 
10-му международному 
фестивалю «Казачья ста-
ница Москва», была орга-
низована информацион-
ным центром Правитель-
ства Москвы. 

Как рассказал первый 
заместитель атамана вой с-

кового казачьего общества 
«Центральное казачье вой-
ско» Геннадий Сидорин, 
эта культура по праву за-
нимает достойное место в 
ряду других культур на-
шего народа. В последние 
годы интерес к ней растёт. 
Существуют казачьи ка-
детские корпуса, во мно-

гих культурных и досу-
говых центрах создаются 
сообщества, клубы, ре-
конструкторские объеди-
нения. Дети и взрослые не 
только воссоздают форму 
казаков, но и изучают их 
историю, традиционные 
боевые искусства. 

Фактически стало спор-

том казачье многоборье: 
стрельба и метание ножа 
с коня, джигитовка — вы-
полнение сложных трю-
ков на скачущей лошади. 
По джигитовке регуляр-
но проходят чемпионаты, в 
том числе международные. 
Казачье искусство владе-
ния шашкой — фланки-

ровка — становится попу-
лярным. 

И конечно же, как и в 
былые времена, казаки не-
сут службу, защищая стра-
ну. Девять казаков удосто-
ены высокого звания Героя 
России за участие в специ-
альной военной операции.

Алексей ТУМАНОВ

Интерес к казачьей культуре растётВ ГОРОДЕ

Давайте 
поможем 
друг другу!
Если кто-то бескорыстно 
помог вам, если кому-то 
помогли вы, напишите 
нам об этом. 

Есть ещё много людей, 
которым нужна помощь!

Присылайте письма 
на эл. адрес: 
dobroedelo@zbulvar.ru 
(в теме укажите: 
«Юго-Восточный курьер»)
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Московский нефтепере-
рабатывающий завод под-
держал корпоративную 
программу «Газпром неф-
ти» по организации обра-
зовательных лагерей для 
одарённой молодёжи. Этим 
летом для учащихся были 
подготовлены программы 
развития личностных ком-
петенций и инженерных 
знаний, состоялись экс-
курсии и практикумы. За 
лето образовательные лаге-
ря компании посетили 800 
учащихся из 32 регионов.

— Студенты коллед-
жей и вузов проходят ре-
гулярные производствен-
ные практики на предпри-
ятии. Ребята знакомятся с 
технологиями переработ-

ки нефти, экологической 
безопасностью, осваивают 
управление установками на 
3D-динамических моделях. 
Для будущих специалистов 
нефтяной отрасли это от-
личный способ погрузить-
ся в профессию в условиях 
реальной производствен-
ной среды и познакомить-
ся с возможностями про-
фессионального и карьер-
ного развития, — сообщила 
заместитель генерально-
го директора Московско-
го НПЗ по персоналу Ека-
терина Косогорова. 

На летних сборах ученики 
решали олимпиадные зада-
чи по математике, химии, 
физике и программирова-
нию. Выпускники школ и 

студенты учились управ-
лять командой и бизнес-
проектами, а также посе-
тили технологические цен-
тры «Газпром нефти». Среди 
участников — представите-
ли 20 вузов и 63 школ. Это 
победители всероссийских 
олимпиад, призёры конкур-
сов и научных соревнова-
ний. По итогам занятий 125 
участников получили сти-
пендии, а также приглаше-
ния на практику и стажи-
ровку в «Газпром нефть».

Как заявил ректор Кор-
поративного университета 
«Газпром нефти» Илья Де-
ментьев, вуз помогает ода-
рённой молодёжи пройти 
путь от школы до лучших 
учебных заведений стра-

ны и построить успешную 
карьеру. 

— Участники наших об-
разовательных программ 
присоединяются к моло-
дёжному сообществу ком-
пании и продолжают уча-
стие в её проектах. Это соз-
даёт удобный и понятный 
карьерный путь, помога-
ет найти свою команду и 
присоединиться к работе 
в компании уже во время 
обу чения на старших кур-
сах в вузе или после его 
окончания, — рассказал он.

Летние учебные програм-
мы для молодёжи являют-
ся частью образовательной 
экосистемы «Газпром неф-
ти». Компания системно 
инвестирует в сферу обра-

зования: развивает школь-
ные центры, создаёт кампу-
сы в вузах и учебные про-
граммы в колледжах. Еже-
годно тысячи одарённых 
ребят участвуют в летних 

лагерях, конкурсах стар-
тапов и хакатонах «Газпром 
нефти». Сотни молодых 
учёных и студентов полу-
чают гранты и стипендии.

Андрей ТОМЦЕВ

По словам сотрудни-
ков социального дома 
«Люблино», чтобы 

воспитанники создали се-
мью — это случай уникаль-
ный. У Сергея и Светла-
ны получилось. Молодые 
рассказали корреспонден-
ту «ЮВК» свою трогатель-
ную историю.

Ничто 
не предвещало 
счастья

В социальный дом «Люб-
лино» Сергей и Светла-
на переехали в 2006 
году, когда обо-

им исполнилось по 18 лет. 
Раньше они жили в детдо-
мах, поскольку остались 
без попечения родителей. 
Однажды, 10 лет назад, 
играли они в волейбол — 
и вдруг между ними про-
бежала искра. Симпатия 
переросла в дружбу, а по-
том и в любовь.

— Мне нравится, что 
Светлана очень хозяй-
ственная девушка, добрая 
и отзывчивая. Умеет гото-

вить, планировать бюджет, 
правильно распоряжаться 
финансами. А ещё — пра-
вильно обращаться с бы-
товыми приборами, хозяй-
ственными и кухонными 
принадлежностями. Всему 
этому нас учили в социаль-
ном доме. Я обожаю борщ, 
который готовит моя люби-
мая! — восклицает Сергей.

Светлана замечает, что 
Сергей очень надёжный. 
Именно он мотивирует 
жену приобретать новые 
навыки, которые приго-
дятся в самостоятельной 
жизни. 

Молодые рассказали, что 
в социальном доме «Люб-
лино» специалисты по ре-
абилитации и психологи 

учили их правильному по-
ведению в обществе, этике-
ту и финансовой грамот-
ности. Они изучали город-
скую инфраструктуру, уз-
навали, как пользоваться 
общественным транспор-
том.

А два года назад, поняв, 
что они навсегда хотят быть 
вместе, поженились. Сей-
час они живут в квартире 
Сергея в Некрасовке. Оба 

работают: Сергей в соци-
альном доме «Люблино» 
разнорабочим, а Светла-
на в фирме курьером. А в 
свободное время любят гу-
лять по центру Москвы, хо-
дят в кино, в кафе или от-
правляются на пикник на 
природе.

Дружат парами
Ещё в социальном доме 

Светлана подружилась с 
одной воспитанницей — 
Еленой, с которой про-
должила общаться и по-
сле свадьбы. У Елены есть 

парень. Подруги познако-
мили своих молодых людей 
друг с другом, и после выхо-
да из социального дома ре-
бята дружат парами.

— А недавно я вместе с 
Наташей устроилась на ра-
боту в одну фирму — это 
сблизило нас ещё сильнее! 
Мы часто ходим друг к дру-
гу в гости, в кино, кафе. Я 
делюсь с подругой рецепта-
ми пирожков и гуляша, мы 

вместе ходим за продукта-
ми. А недавно на пикнике 
Сергей научил Владими-
ра жарить шашлык. Было 
очень вкусно, — улыбает-
ся Светлана.

Научат рабочим 
специальностям

По словам медицинско-
го психолога социально-
го дома «Люблино» Юлии 
Ланд, его жители нечасто 
заключают браки.

— У нас поженились 
только две пары. Они счаст-
ливы в браке. Всех наших 

воспитанников мы со-
провождаем в течение не-
скольких лет после выпу-
ска. Каждый из них может 
обратиться к сотрудникам 
по любому вопросу, — за-
метила психолог.

Она уточнила, что в со-
циальных домах прожи-
вают люди старше 18 лет 
с ментальными особенно-
стями. Те, например, кто 
нуждается в постоянном 
уходе или у кого трудно-
сти с самообслуживанием. 
Сейчас в восьми отделени-
ях социального дома про-
живают 850 человек.

— Задача социально-
го дома — помочь особен-
ным людям освоить базо-
вые навыки, необходимые 
для самостоятельной жиз-
ни и успешной интеграции 
в общество. Учим их забо-
титься о себе, ухаживать за 
своей одеждой и обувью, 
проводить уборку в поме-
щении, ориентироваться 
в городе, планировать своё 
время. Наши воспитанни-
ки рисуют, вышивают, за-
нимаются танцами, пени-
ем и театром. Учатся фи-
нансовой и компьютерной 
грамотности, — рассказала 
Юлия Ланд.

Жители социального 
дома также могут обучить-
ся здесь простым рабочим 
специальностям, сотруд-
ники помогают им с тру-
доустройством.

Виктория КАЙТУКОВА

«Моя любимая готовит 
изумительный борщ!»

Двое воспитанников социального 
дома «Люблино» влюбились 
друг в друга и создали семью

СЕРГЕЙ ТРУДИТСЯ 
В СОЦИАЛЬНОМ ДОМЕ 
«ЛЮБЛИНО» РАЗНОРАБОЧИМ, 
СВЕТЛАНА — В ФИРМЕ 
КУРЬЕРОМ
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Летом для московских школьников и студентов 
организовали практику на МНПЗ

Среди участников летних сборов были представители 20 вузов и 63 школ

Сергей 
и Светлана. 

Подруга 
Наталья 

(в центре) 
пришла 
помочь 

по хозяйству
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В первый день осени состо-
ялась премьера детско-
го детективного сериала 

«Любопытная Варвара» (6+). 
Смотреть его можно в онлайн-
кинотеатре wink.ru  уже сей-
час. Восьмисерийный сери-
ал — это экранизация детских 
детективов Георгия Ланского. 
В центре сюжета — десятилет-
няя Варвара Смородина. Ум-
ная и начитанная девочка, ко-
торая мечтает стать сыщицей, 
приезжает к бабушке и дедуш-
ке в посёлок Верховой на лето, 
где сталкивается с таинствен-
ными преступлениями. Сре-
ди первых зрительниц филь-
ма оказалась исполнительни-
ца одной из главных ролей за-
служенная артистка России 
Людмила Артемьева. Знаме-
нитая «бабушка» из популяр-
ного сериала «Сваты» в дан-
ном случае не изменила сво-
ему амплуа: здесь она сыграла 
любимую бабушку Варвары.

Приключениям 
нет конца

— Людмила Викторовна, 
в двух словах: о чём новая 
картина?

— Понятия не имею! Вот 
пришла  как  раз  посмот-
реть. Мы люди скромные, 
снимаемся в своих эпизоди-
ках. Но нам тоже интересно, 
что в итоге слепилось. Пока 
то, что я видела, шокирова-
ло. По-хорошему!

— Расскажите немного о 
съёмках…

— Съёмки были в Абхазии. 
Пожалуй, самым сложным 
было подстроиться под пе-
ременчивую погоду. Снима-
ли осенью, и нас постоянно 
настигал ливень. Льёт, а нам 
нужно солнце.

— На площадке было 
много детей. Не сложно с 
ними в кадре работать?

— Ой, это такой огромный 
энергообмен! Они же выхо-
дят на съёмочную площадку, 
как энерджайзеры! Так что я 
следила, чтобы от их  энер-
гии  не было «передоза». По-
могали спокойствие, гармо-
ния, релакс…

— Кстати, за лето успели 
отдохнуть?

— Да вот вы сегодня видите 
результат этого «отдыха». Ра-
бота, работа и ещё раз работа! 
Один проект заканчивается, 
начинается другой. Недавно 
в Тверской области стартова-
ли съёмки приключенческой 
комедии для всей семьи «Ска-
зочные выходные», где у меня 
тоже одна из главных ролей. 
По сюжету в гостях у обыч-
ной семьи Ковалёвых оказы-
ваются сказочные персонажи, 
которые охраняют спящего в 
земле дракона. Если он про-
снётся, произойдёт вселенская 
беда и всему семейству пред-
стоит — ни много ни мало — 
спасти человечество. Премье-
ра планируется в 2025 году.

Не вредная, 
а справедливая

— Признайтесь, «роль 
мечты» у вас есть?

— В фильме «Баба Яга спа-
сает мир» я наконец сыграла 
персонажа, о котором меч-
тала несколько десятиле-
тий. Баба Яга! Это мой лю-
бимый сказочный герой. 
Она всегда была для меня 
загадкой: вроде бы на сто-
роне зла, но при этом — до-
брейший персонаж. Кстати, 
Яга могла бы стать первым 
сыгранным мной в кино об-
разом. Но тогда не сложи-
лось. И вот мечта сбылась... 
В итоге очень даже симпа-
тичная Яга получилась — 
не вредная, а справедливая.

— На ваш взгляд, есть 
дефицит таких детских 
сказочных фильмов?

— Наоборот. Мне кажется, 
их сейчас снимают больше 
всего. И слава богу! У меня 
все летние проекты — это как 
раз детские, семейные филь-
мы со сказочным, фантасти-
ческим сюжетом.

Загадочная 
профессия

— «Формула успеха» у 
актёра существует? Поде-
литесь. 

— Это не ко мне. Я формул 
не вывожу. По жизни сло-
жилось так, что мне просто 

интересно играть. Что 
это за профессия — ак-
тёр? Я до сих пор не 
понимаю, как и что я в 
ней делаю. Так что про 
пути к успеху — это вы 
у юных дарований спра-
шивайте. А я очень скром-
ная.

— Скажите, а есть у вас 
любимые места в Москве? 
Может, нравится где-то 
гулять?

— Гулять я люблю. И Мо-
скву люблю. Но не цепля-
юсь за какие-то опреде-
лённые «любимые» места. 
Просто вдруг что-то понра-
вится, совпадут и место, и 
настроение… А 
во второй раз 
это место я, мо-
жет, и найти не 
смогу.

Татьяна 
БЕЛОНОЖКИНА

Людмила Артемьева: 
Всю жизнь мечтала 
о роли Бабы Яги!

ДЕТСКИХ 
ФИЛЬМОВ 
СЕЙЧАС 
СНИМАЮТ 
МНОГО — 
И СЛАВА 
БОГУ! 

Популярная актриса — об отдыхе, 
о новых работах в кино и формуле успеха
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Рассказы туристов 
на Рязанском

Почувствовать себя на-
стоящими туристами мож-
но будет 21 сентября в 15.00 
в библиотеке №111 (Рязан-
ский просп., 95, корп. 2). 
Туристы разного возраста 
придут туда и расскажут го-
стям о своих путешестви-
ях. А потом гости посорев-
нуются, кто быстрее собе-
рёт рюкзак, разложит па-
латку. А ещё можно будет 
посетить книжную выстав-
ку «Великие путешественни-
ки». Регистрация не требу-
ется. Подробности на сайте 
окцювао.рф (6+).

Концерт 
на Люблинской

Концерт «Здравствуй, 
осень золотая!» ансамбля 
«Сударушка» под руковод-
ством Алексея Бекето-
ва пройдёт 22 сентября в 
16.00 в культурном центре 
им. И.М.Астахова (Люблин-
ская ул., 149). В программе 
прозвучат песни об осени, 
русские народные и каза-
чьи песни, произведения 
советских композиторов 
и современных авторов, 
шлягеры прошлых лет. Бес-
платный билет можно по-
лучить у администратора 
КЦ. Подробности на сайте 
окцювао.рф (0+). 

Экскурсия 
в Рогожском

В Нижегородском районе 
22 сентября в 14.30 прой-
дёт бесплатная экскурсия 
в Рогожский старообряд-
ческий духовный центр. 
Участники смогут позна-
комиться с историей и куль-
турой православных ста-
рообрядцев. Принять уча-
стие может любой желаю-
щий. А ещё гости встречи 
поделятся своими любимы-
ми прогулочными маршру-
тами по столице. Встреча 
на ул. Рогожский Посёлок, 
5. Регистрация не требует-
ся. Подробности на сайте 
окцювао.рф (12+). 

Алексей ТУМАНОВ

В программе возможны 
изменения, уточняйте 
на сайтах организаторов

АФИША

Журналист Михаил Сафин 
и его друзья, люди разных 
профессий, живущие в 

Юго-Восточном округе, уже бо-
лее 20 лет в свободное от работы 
время играют в захватывающую 
фотоигру.

Ищем 
необычный ракурс

— Один из нас выбирает марш-
рут протяжённостью до 5 киломе-
тров и делает снимки городской 
архитектуры с необычных ракур-
сов, — рассказывает Михаил. — 
Прогулка занимает около часа в 
зависимости от длины маршру-
та. Затем изображения получают 
остальные члены команды и, ког-
да есть свободное время, идут по 
маршруту, пытаясь сделать точ-
но такие же снимки: найти объ-
ект, угадать ракурс, точку съём-
ки, освещение.

Выходим на рассвете
Обычно на разгадывание фотоза-

гадок уходит не так много времени, 
но бывают и непредвиденные си-
туации, иногда даже смешные. На-
пример, на маршруте «Рязанский 
проспект» был кадр, который его 
друзья долго не могли разгадать и 
даже обвинили Михаила в исполь-
зовании фотошопа.

— Дело было у метро «Стаханов-
ская», — рассказывает Михаил. — 
На кадре дом «горит» ярким жёл-
тым цветом. На фотографиях, сде-
ланных участниками игры, дом по-
лучался разных оттенков серого, но 
только не такого цвета, как у меня. 
Ребята злились и не понимали. По-
том я им, конечно, рассказал, что 
всё зависит от освещения: я не по-
ленился выйти на съёмку на рас-
свете, а они снимали днём, хоро-
шо выспавшись.

Похожая история получилась с 
кадром, сделанным из перехода 
метро «Окская».

— На фотографии изображён 
храм, снятый с нижней точки из 
перехода, но почему-то все пыта-
лись его сделать, не заходя в пере-
ход, старательно ища нижнюю точ-
ку, даже приседая на корточки, — 
объясняет Михаил. — Думаю, наша 
игра развивает сообразительность 
и наблюдательность, ведь в следу-
ющий раз люди будут тщательнее 
искать точку съёмки.

Фотоаппарат нашёлся
По словам Михаила, случают-

ся в игре и курьёзно-драматиче-
ские истории.

— Однажды сын моих друзей хо-
тел вместе со мной пройти марш-
рут по Волгоградскому проспек-
ту, — рассказывает Михаил. — Мы 
встретились, и тут он обнаружил, 
что снимать ему нечем: сумку с 
дорогой фотоаппаратурой забыл 
в... автобусе. Он в ужасе отправил-
ся на поиски в автобусный парк. И 

что вы думаете? Случилось чудо: в 
тот же день сумка нашлась и ниче-
го из аппаратуры не пропало. Вот 
такие честные люди живут в на-
шем районе.

Ира 
ЛЬВОВА

Михаил предлагает нашим 
читателям попробовать 
себя в этой игре. Пройдя 
по QR-коду, они найдут 
интересный маршрут. 
Начинается он у метро 
«Рязанский проспект»

Следопыты с фотокамерами
Жители ЮВАО придумали занимательную игру

Железнодорожная выставка на Батюнинской Нарисуем осень в парке
Выставка, посвящённая железнодо-

рожному транспорту, проходит сейчас в 
галерее «Печатники» (Батюнинская ул., 
14). Свои работы представили художни-
ки Николай Базунов, Александр Бара-
нов, Ольга Безлепкина и другие. 

— Вы увидите картины, бытовые 
предметы вагонов дальнего следова-
ния, инсталляции, так или иначе свя-
занные с романтикой путешествий по 
железной дороге нашей страны с её бес-
крайними просторами, прекрасными 
пейзажами и бесконечными расстоя-
ниями, — рассказали кураторы выстав-
ки. — Это вокзалы, станции, мосты и 
туннели, поезда…

Выставка раскроет перед зрителями 
мир поездов, локомотивов и дальних 
странствий под стук колёс. А ещё — это 

природа России, которую можно увидеть 
из окна вагона.

Алексей ТУМАНОВ

Выставка продлится до 22 сентября (6+). 
Входной билет — 300 рублей

На занятие «Осенний 
пленэр» в рамках проек-
та «МосЭкоОсень» при-
глашает 29 сентября в 
11.00 экоцентр «Кузьмин-
ки» (Кузьминская ул., 10, 
стр. 1). Принять участие 
смогут все желающие.  

— Пленэр — рисование с 
натуры на природе, — пояс-
нили в экоцентре. — Участ-
ники занятия под руковод-
ством опытных художников 
создадут свои картины. На-
ставники дадут персональ-
ные рекомендации каждо-
му вне зависимости от уров-
ня подготовки и выбранной 
техники. Это может быть 

пейзаж или просто рису-
нок красивого осеннего ли-
ста, «портрет» птицы или 
животного — всё, что под-
скажет вам фантазия. Тема  
едина — природа.

А по окончании пленэра 
для участников меропри-
ятия сотрудники экоцен-
тра проведут экскурсию 
по парку «Флора и фауна». 
Вы узнаете, какие живот-
ные обитают в парке и ка-
кие интересные растения 
можно здесь увидеть.

Алексей ТУМАНОВ

Обязательна запись 
по тел. (495) 377-3593 (6+)

Михаил Сафин
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«Перезимуем!» Кирилл Зибницкий

Ответы на судоку со стр. 16
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«Загадочный» снимок из перехода метро «Окская»

М
их

аи
л 
Са

фи
н

ДРУЗЬЯ 
МИХАИЛА 
ДОЛГО НЕ МОГЛИ 
РАЗГАДАТЬ 
СЕКРЕТ СНИМКА 
У МЕТРО 
«СТАХАНОВСКАЯ» А ради этого снимка Сафин проснулся ни свет ни заря
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ИТОГИ ОПРОСА

В прошлый раз «ЮВК» 
спросил читателей: «Нуж-
ны ли вам в подъезде ка-
меры видеонаблюдения?»

Подавляющее большин-
ство (88%) оказались не про-
тив дополнительных камер, 
они выбрали первый вари-
ант: «Да, подъезд стал бы 
более безопасным». 7% от-
ветили: «Нет, вполне доста-
точно той, что снаружи, око-

ло домофона». И ещё 5% вы-
брали третий вариант отве-
та: «А у нас уже есть».

Значит ли это, что многие 
жители округа не чувствуют 
себя под надёжной защитой 
в своём подъезде? Пожалуй, 
да. Можно ли исправить си-
туацию? Можно. Скинувшись 
и установив дополнительные 
камеры. Скорее всего, так и 
поступили 5% респондентов. 

88% не чувствуют себя 
в безопасности

ОПРОС «ЮВК»

 Хорошо отношусь. Небольшой, но всё-таки 
шаг к ответственному отношению к семье.

 Пустое это всё. Нужно сначала родителям 
этот курс преподать.

 Зря ввели. Семья — пережиток прошлого.

С 1 сентября в школах ввели 
факультативный курс «Семьеведение». 

Как вы к этому относитесь?

Голосуйте в телеграм-канале t.me/UV_Kurier_UVAO

Яркую бабочку репейницу заме-
тили специалисты экоцентра 
«Кузьминки» в парке. Это не-

крупная (размах крыльев 50-65 мм), 
но красивая бабочка. Встречается у 
нас нечасто. 

— Это перелётная бабочка, — рас-
сказали в экоцентре. — Как птицы, в 
конце лета и начале осени репейни-
цы отлетают на юг, где откладывают 
яйца и погибают. Из яиц выходят гу-
сеницы, которые окукливаются, а по-
том, превратившись в бабочку, летят к 
нам на север.

Репейницы — очень сильные пу-
тешественники. За сутки могут пре-
одолеть до 500 км. 

Репейниц называют последним яр-
ким пятнышком лета. Действитель-
но, эти бабочки держатся в средней 
полосе до последнего, пока тепло и 

есть какие-нибудь цветы. И только 
потом откочёвывают в Африку. 

Алексей 
ТУМАНОВ

«Яркое пятнышко лета» 
сфотографировали 
в Кузьминках

ПО ДОРОГЕ 
НА ЮГ РЕПЕЙНИЦЫ 
ЗА СУТКИ МОГУТ 
ПРЕОДОЛЕТЬ 
ДО 500 КМ

Любителям необычных 
лакомств актриса Карина 
Реука советует  пригото-
вить варенье из зелёных 
помидоров.

Помидоры вымыть, на-
резать небольшими кусоч-
ками, засыпать сахарным 
песком и оставить на 12 ча-
сов. Поставить кастрюлю 
с пропитанными сахаром 
помидорами на небольшой 
огонь и добавить мелко на-
резанную цедру лимона. 
Дать покипеть около 10 ми-
нут. Огонь выключить и 
оставить на шесть часов. 
Затем снова дать варенью 
закипеть, добавить вани-
лин и снова дать проки-
петь примерно 10 минут. 
Оставить на 12 часов. Ещё 
раз поставить варенье на 
огонь, добавить лимонный 
сок и проварить на медлен-
ном огне минут сорок. При 
желании варенье можно 
измельчить блендером до 
получения однородной 

массы. Далее, как обыч-
но, разлить варенье по сте-
рилизованным банкам и 
закрутить крышками.

Ирина 
МИХАЙЛОВА

Варенье из зелёных 
помидоров

ЗВЁЗДНЫЙ РЕЦЕПТ 

от актрисы Карины Реуки

• зелёные помидоры — 
1 кг 

• сахарный песок — 1 кг 
• лимон — 1 шт.
• ванилин — на кончике 
ножа

ИНГРЕДИЕНТЫ
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Репейницы улетают в Африку, когда засыхают последние цветы

ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ 
ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ
Звоните:
(499) 647-6831
с 10.00 до 17.30 
с понедельника по пятницу
Пишите:
uvkurier@mail.ru, 
chitatel@internet.ru



№33 (1088) СЕНТЯБРЬ 2024 год

16    www.uv-kurier.ru   ЮГО-ВОСТОЧНЫЙ КУРЬЕР    сентябрь 2024  №33 (1088)   

Издатель: Издательский дом «Звездный бульвар». 
Главный редактор издательского дома: Ю.А.Сорокин. 
Генеральный директор: А.И.Латышев. 
Первый заместитель главного редактора: Е.Ю.Ильина. 
Заместители главного редактора: Ю.А.Мироненко, Ю.И.Невский, Е.Ю.Харо. 

Главный редактор газеты «Юго -Восточный курьер»: О.В.Минаева. Ведущий редактор: М.В.Петров.
Учредитель: Префектура Юго- Восточного административного округа города Москвы. 
Адрес издателя: 117246, г. Москва, Научный пр., 19, 2 -й этаж, 
комн. 6д, оф. 76. Адрес редакции: 127560, г. Москва, ул. Конёнкова, 15, корп. 1.
Электронная версия: www.uv- kurier.ru. 
Газета зарегистрирована в Московском региональном управлении регистрации и контроля за 
соблюдением законодательства о средствах массовой информации ГК РФ по печати. Регистра-
ционный номер А- 0779 от 16 апреля 1999 года. Отпечатано в АО «ПраймПринт Москва», 141701, 
Московская область, г. Долгопрудный, Лихачевский пр., 5в. Заказ №2652. Тираж 360 000 экз. 
Подписано в печать 14.09.2024 г. Выход в свет 16.09.2024 г. Отдел по работе с читателями: тел. 
(499) 647- 6831. Вопросы по доставке принимает единый контакт- центр редакции, тел. (499) 647- 
6828. Размещение рекламы: тел. (495) 782- 8212. Газета распространяется на территории Юго- 
Восточного административного округа г. Москвы. Бесплатно.  Может содержать материалы 12+

— Ну сколько можно тебе 
говорить одно и то же?! Вот 
ты опять не помыл за со-
бой тарелку!

— Дорогая, не кричи, я 
совсем уже собрался её по-
мыть, но ты меня спугнула!

— Ну, как дела на работе?
— И не спрашивай. На-

чальник хочет, чтобы мы 
работали за троих. Хоро-
шо ещё, что нас пятеро…

АНЕКДОТЫ

Дорогие дру-
зья! «ЮВК» 

проводит фотокон-
курс «Эх, прокачусь!». 
Ждём ваших фото-
графий на любых 
средствах передви-
жения — хоть в авто-
мобиле, хоть на само-
кате, хоть на лошади: 
в общем, на чём угод-
но. Главное — творче-
ский подход и пози-
тивный настрой. 
Фото сопроводите 

небольшим рассказом 
о себе. Как вас зовут, 
почему этот вид транс-
порта выбрали, чем за-
нимаетесь в жизни, 
как любите отдыхать. 
Обязательно укажите, 
в каком районе вы жи-
вёте. С нетерпением 
ждём! 

Технические требо-
вания: формат JPEG, 
размер не менее 1 МБ. 
Письма отправляйте 
на эл. почту: uvkurier@
mail.ru. В теме письма 
напишите: «Фотокон-
курс». Победителей 
ждут призы.

По горизонтали: Волшебник. 
Куб. Секвестр. Настой. Нектар. 
Кислород. Спазм. Чинара. Оскар. 
Бон. Рутина. Ласт. Скит. Тень. Те-
атр. Депозит.

По вертикали: Манускрипт. 
Квартира. Монстр. Бисмарк. 
Саке. Инд. Несчастье. Ковка. 
Лир. Слон. Кисет. Раба. Опо-
рос. Барий. Дантист. 

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД 

СКАНВОРД

ФОТОКОНКУРС  «ЭХ, ПРОКАЧУСЬ!»

Три богатырши 
из Выхина-Жулебина 
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СУДОКУ

Необходимо заполнить пустые клетки большого квадрата так, чтобы каждая 
строка, каждый столбец, каждый малый квадрат 3х3 содержали все цифры 
от 1 до 9 (каждая цифра встречается только один раз). Следует проверить 
строки, столбцы и малые квад раты с учётом уже вписанных цифр. В слож-
ных случаях можно карандашом вписать в клетку цифры-«кандидаты». 
Ответы на судоку на стр. 14

ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ 
ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ
Звоните: (499) 647-6831
с 10.00 до 17.30 с понедельника по пятницу
Пишите: uvkurier@mail.ru, 
chitatel@internet.ru

НЕ ПРИНЕСЛИ ОЧЕРЕДНОЙ НОМЕР 
ГАЗЕТЫ? ЗВОНИТЕ! 

С 10.00 ДО 17.30, ПН. — ПТ.
ТЕЛЕФОН ЕДИНОГО 

КОНТАКТ-ЦЕНТРА РЕДАКЦИИ

(499) 647-6828

В автомобиле, 
на самокате, 
верхом...

«Этим летом мы с мамой и сестрой ездили в Кис-
ловодск и совершили конную прогулку! — написа-
ла нам Ирина. — Я — творческий человек, поэтому 
наше фото не обошлось без изюминки! Теперь мы 

втроём — сошедшие с картины Васнецова «Три бо-
гатыря»! А если быть точным, то «Три богатырши»! 
Живём в районе Выхино-Жулебино, любим поко-
рять новые города и созерцать природу России!»
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